

Modaes

Empresa

Rosa Clará reordena su cúpula con la salida de su director financiero

La compañía de moda nupcial ha comenzado ya a buscar un sustituto para Manel Fossas, que llevaba trabajando para la empresa desde 2007.

I.P.G.
5 feb 2021 - 04:52



Rosa Clará se queda sin uno de los pesos pesados de su cúpula directiva. Manel Fossas, director financiero corporativo de la compañía, ha abandonado la empresa de moda nupcial después de más de una década en el cargo.

Fossas ha abandonado Rosa Clará por voluntad propia para encarar nuevos proyectos y la compañía ha comenzado ya la búsqueda de un sustituto, según ha confirmado la empresa a Modaes.es.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universitat Abat Oliba y especializado en economía por la Universitat de Barcelona, Fossas cuenta con una

Modaes

amplia experiencia en su campo.

Rosa Clará ha comenzado ya la búsqueda de un nuevo director financiero

Tras comenzar su trayectoria en Banco Santander, en 1991 fichó por la multinacional química Monsanto como *credit manager*. **De ahí dio el salto a la energética Edison Mission y, más tarde, a Kettal**, donde fue director financiero corporativo.

Su primer contacto con la moda llegó en Pirelli, donde entre 2006 y 2007 fue responsable de la licencia de calzado. En 2007, se incorporó a Rosa Clará, donde coordinaba los departamentos financiero, administrativo y legal.

Cuando se unió al grupo, **Rosa Clará facturaba 16 millones de euros. A su salida, la empresa supera los 55 millones** de euros en ventas y se ha consolidado como la segunda mayor de moda nupcial en España, sin tener en cuenta el impacto de la pandemia.

Rosa Clará se ha apoyado en la expansión internacional para crecer y actualmente **cuenta con presencia en ochenta países a través de más de 4.000 puntos de venta**. La compañía, liderada por Manuel Cano, echó a andar en 1995 con la apertura de su primera tienda en Barcelona.